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優勝した大蔵村職労チーム 
渡辺実行委員長による始球式 

新庄市職労の舟生さんによる選手宣誓 



                             

第二次世界大戦終結後、ソビエト軍が北方

４島を占領し、１７０００人の日本人が強制

的に追い出されました。以後、不当占拠が６

８年余りも続いています。 

 連合では、沖縄・広島・長崎・とともに４

つの平和行動と位置付け、「平和行動 in根室」

として取り組んでいます。 

 ９月１４日の北方四島学習会のセミナー

第一部では、「北方四島の自然と諸問題」と

題して毎日新聞記者である本間さんの講演

を拝聴しました。北方四島が自然の楽園であ

ることや豊富な資源の宝庫であるため、領土

問題の解決に至らないことなどを学びまし

た。 

 セミナー第二部では、元島民の鈴木さんよ

り、「ふるさと北方四島への思い」と題した

講演を聴講しました。元島民の高齢化により

いろいろな問題が生じていることと、ビザな

し交流では、日本人にもロシア人にもお互い

の故郷になっている現状のため、より深い話

し合いにより領土問題を解決することが重

要と感じました。 

 ２０１３年４月２９日の日露首脳会談で

は、北方領土交渉を再スタートすることが確

認されました。今後、友好的な交流を進めて

領土問題の解決が図られるよう、国内の世論

を形成していかなければならないと感じま

した。 

 最後に、４日間の長旅で団結が生まれた１

８名の仲間との再会を願うとともに、台風の

ために非常に困難な添乗業務となった山交

労組の熊谷さんや幹事役の山形地協の鈴木

さんに本当に感謝したいと思います。ありが

とうございました。 
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 新庄最上地協 事務局次長 

新庄市職労 井上利夫 


